

14. Westerwaldpreis 2019 – Keramik Europas Jury hat Arbeit aufgenommen



Die Jury hat die Qual der Wahl und muss aus den verbliebenen 43 Bewerbungen die Preisträger des 14. Westerwaldpreises – Keramik Europas auswählen.

Der Westerwaldkreis vergibt am 29. September 2019 um 17.00 Uhr im Keramikmuseum Westerwald zum 14. Mal den Westerwaldpreis-Keramik Europas, der in diesem Jahr unter der Schirmherrschaft von Herrn Minister Prof. Dr. Wolff steht. Vergeben werden in zwei Ka-

tegorien vier Preise. Dass der Westerwaldpreis auch über die Grenzen der Heimat eine hohe Wertschätzung erfährt, zeigt die große Anzahl an Bewerbungen. Insgesamt sind 425 Bewerbungen für den begehrten Preis eingegangen. Aus den 425 Bewerbungen wurden

Florianjünger präsentieren sich in Dernbach Westerwälder Feuerwehrtag 2019



Anlässlich des 125-jährigen Jubiläums der Freiwilligen Feuerwehr Dernbach/Ww. findet am 23. Juni 2019 ab 11:00 Uhr auf dem Gelände rund um die Pfarrer-Giesendorf-Grundschule in Dernbach der

Westerwälder Feuerwehrtag des Kreisfeuerwehrverbandes Westerwald statt. Hierzu wird es eine Ausstellung moderner Ausrüstung und Technik rund um die Feuerwehr und andere Hilfsorganisationen, viele Dar-

zunächst online 43 von einer international besetzten Jury ausgewählt. Die verbliebenen Arbeiten werden derzeit von den Fachleuten im Keramikmuseum bewertet. Die Bekanntgabe der Preisträgerinnen und Preisträger wird mit Spannung erwartet. Der Jury gehören an: Jörg Johnen (Galerist und Sammler), Xavier Toubes (USA, Künstler, ehem. Künstlerischer Leiter des European Ceramic

Workcentre in Den Bosch, ehem. Professor für Keramik in North-Carolina und Chicago), Dr. Sabine Runde (Kunsthistorikerin und Oberkustodin, Museum für Angewandte Kunst Frankfurt), Julian Stair, (UK, Künstler und Kunsthistoriker) Dr. Nele van Wieringen (Leiterin des Keramikmuseums Westerwald) und Helga Gerhardus (Geschäftsführerin der Museen im Westerwald GmbH).

Wir. Wirtschaftsförderungsgesellschaft
Fürs Ganze. Westerwaldkreis mbH

Wir feiern Geburtstag

50 Jahre - 50 Stimmen
www.wfg-ww.de

bietungen und Schauübungen, aber auch eine Menge an Aktionen zum Mit- und Selbermachen für Jung und Alt geben. Neben der Präsentation aller Fachabteilungen des Kreisfeuerwehrverbandes werden u.a. das Technische Hilfswerk, verschiedene Sanitätsorganisationen, die DLRG, alle kreiseigenen Einsatz- und Führungskomponenten, wie die containergestützte Einsatzleitkomponente 2 mit den Drohnen und der Gefahrstoffzug Westerwald mit ihren neuesten Abrollcontainern und Fahrzeugen, viele Fahrzeuge neuester Generationen, aber auch US-amerikanische Fahrzeuge vor Ort sein. Eine Höhenrettungsgruppe, die Rettungshun-

destaffel des BRH, verschiedene Bergfahrzeuge lokaler Unternehmen, die Verkehrswacht Montabaur und das Sanitätsregiment 2 „Westerwald“ der Bundeswehr aus Rennerod sind ebenfalls vor Ort. Auch für die Kleinen wird ein reichhaltiges Programm geboten. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt. Freuen Sie sich ebenfalls auf den Spielmannszug der Feuerwehr Brandscheid, der am Nachmittag für die musikalische Unterhaltung sorgen wird. Um weitere aktuelle Informationen zu erhalten, besuchen Sie die Freiwillige Feuerwehr Dernbach/Ww. auf www.feuerwehr-dernbach.org oder auf Facebook (@FeuerwehrDernbachWw).